

## 機械科 課題研究（総合的な探究の時間）一学期中間発表会を行いました！

6月24日の5、6時間目に機械科3年生の教室において課題研究（総合的な探究の時間）の一学期中間発表会を実施しました。一班あたり、10分程度の発表でしたが、積極的に質問も出て、ほどよい緊張感のある発表ができました。

本年度は以下の7テーマに分かれて授業に取り組んでいます。1、2学期は中間発表を行い、指摘された意見や質問または評価を参考にして、今後の研究や年度末発表会に活かしていきます。

- A班 リサイクルをテーマにしたものづくり
- B班 原動機を利用した車両の製作
- C班 高校生ものづくりコンテスト溶接作業部門への取り組み
- D班 色々な加工法を用いたものづくり
- E班 動くものを作ろう
- F班 技能検定に向かって
- G班 たたら+車いすのメンテナンス+出前授業+体験入学



4月から始めた活動であり、正直言ってまだ、はじまったばかりでどうなるか、少々、不安ではありましたが、なかなかどうして、堂々とした発表でした。研究の進度も早く、順調に学習が進んでいるようです。何よりも彼らは一人一台のパソコンを入学時より導入した初代の生徒ですので、最高のツールを持っています。どんどん活用して今までにない研究の成果をあげ、すばらしい年度末発表会を迎えることができるように期待しています。

出だしは上々でした！